L'Argentine confirme qu'elle enverra des observateurs en Colombie



Buenos Aires, 25 juin, (RHC).- L'Argentine fera partie de la Mission d'Observation de l'ONU en Colombie, une fois les accords de paix définitifs signés.

La ministre des Affaires étrangères de l'Argentine, Susana Malcorra, a fait savoir que son pays accompagne ce processus, qu'il fera partie de la Mission d'observation de l'ONU et qu'il travaille actuellement à un schéma de coopération pour favoriser la réinsertion des guérilleros des Forces Armées Révolutionnaires-Armée du Peuple, à la vie sociale.

Se référant au résultat du référendum au Royaume Uni, la chef de la diplomatie de l'Argentine a qualifié de secousse le départ de Londres de l'UE.



Radio Habana Cuba